



Consejo de Seguridad

Distr. general
14 de julio de 2006
Español
Original: inglés

Carta de fecha 14 de julio de 2006 dirigida al Presidente del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de la República Árabe Siria ante las Naciones Unidas

Hago referencia a mi carta de fecha 13 de julio de 2006, por la que solicitaba la posibilidad de participar y hacer uso de la palabra en la sesión del Consejo de Seguridad celebrada en la mañana del viernes 14 de julio de 2006, en relación con el tema del programa “La situación en el Oriente Medio”, referido al Líbano.

Lamento profundamente que el Presidente del Consejo de Seguridad no haya observado el artículo 37 del reglamento del Consejo de Seguridad y haya denegado a la delegación de la República Árabe Siria el derecho de hablar en esa reunión en calidad de parte interesada, en particular teniendo en cuenta que mi país fue objeto de acusaciones falsas y de una amenaza directa en el contexto de la agresión israelí contra el Líbano.

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta entre todos los miembros del Consejo y que se publicara como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) **Bashar Ja'afari**
Embajador
Representante Permanente

